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1.  INTRODUCTION

2.  PRODUCT DESCRIPTION

2.1 Product description

2.2 General Product Information

2.3 Environment

Warning! The product may not be exposed to moisture, condensing humidity,
contamination or dust.

Operating Storage

TEMPERATURE RANGE (AMBIENT)

OPERATING HUMIDITY (25ºC)

WATERPROOF & DUSTPROOF

DIELECTRIC WITHSTAND VOLTAGE(HI-POT)

-20ºC - +40ºC

-20ºC - 90ºC
non-condensing

Communication line to 
GND:500Vac/60S 5.5mA max

10ºC - 95ºC
non-condensing

-40ºC - +70ºC

IP20

PRODUCT NAME

PRODUCT CODE

PRODUCER

Lumatek Control Panel Plus 2.0

LUMM0019

EAN 5060560031079

Lumatek Ltd

The Lumatek Digital Control Panel Plus is a dual signal twin channel digital 
lighting controller with each of the two channels (Zones) capable of con-
trolling up to 200 Lumatek controllable HID fixtures or ballasts with a digital 
RS485 signal or up to 50 LED fixtures with analog 0-10V signal. It is possible to 
use each Zone to control fixtures in two independent separate rooms or to 
control up to 400 fixtures in one room with two different light source types.

The Lumatek control panel is a digital lighting controller that offers precise 
external control of your Lumatek lighting fixtures and ballasts. Using innovative 
technology, this controller smartly monitors your grow room temperatures, light 
timing & intensity automation, safety-controlled dimming and switching 
On/Off. Simply connect it to your Lumatek Controllable Fixtures or Ballasts and 
easily regulate your grow room environment.

Thank you for purchasing the Lumatek Control Panel, we are sure you will be 
satisfied for years to come. Please read and understand this manual before 
installing and using the control panel as it contains all the information neces-
sary to successfully install, use and maintain the product.Digital Control Panel 
will be referred to as “the controller”.



2.4 Technical Specifications

CONTROLLER DIMENSIONS (LxWxH)

MAX NUMBER OF 
BALLASTS PER ZONE

TOTAL NUMBER OF 
BALLAST PER CONTROLLER

HID POWER DIMMING SCOPE
(1% INCREMENTS)

 WEIGHT

 POWER SUPPLY

CONTROLLABLE BALLAST TYPE

LED POWER DIMMING SCOPE

TEMPERATURE-CONTROLLED 
INSPECTIONSCOPE ADJUSTABLE RANGE

SUNRISE & SUNSET DURATION

TURN ON DELAY PROTECTION TIME

TEMPERATURE-CONTROLLED INSPECTION
SCOPE PROTECTION RANGE

128 x 80 x 25 mm

280g

250W: 60%-110% (150W-275W)   |   315W: 50%-100% (158W-315W)

400W: 60%-110% (250W-440W)   |   600W: 40%-110% (250W-660W)

630W: 80%-100% (500W-630W)   |   945W: 50%-100% (475W-945W)

1000W: 60% - 115% (600W-1150W)

400 (RS485)

250W, 315W, 400W, 600W, 630W, 1000W

CONTROLLABLE LED DRIVER TYPE All Lumatek controllable LED drivers

200 (RS485)

100 (0-10V)

50 (0-10V)

Adaptor 100 - 240V AC 50/60Hz – DC 5V/2A

10% - 100%

POWER REGULATION ACCURACY 1%

0ºC - 40ºC

10ºC - 50ºC

0 - 30min

0, 5, 10, 15, 20, 25,  30mins

3.  COMPONENTS

Control Panel Plus 

Power Supply 
Cable/Plug

HID Control Link Cable

Temperature 
Sensor Cable 5m

2 Channel Dual
Signal Light Controller 

100-240V 50/60Hz
AC - 5V/2A DC

To Connect Controller
to Ballast, with Magnetic 

Ring on Cable

Ambient Temperature
Sensor fo each Zone

1

1

2

2

LED Control Link Cable 2

NAME                      Qty           PHOTO                                        NOTE

Mounting Screws
to Mount

Controller on Wall2

To Connect Controller 
to LED fixture



Note! Each of the controller’s two channels (Zone A & Zone B) can control up to 
200 Lumatek Control fixtures or ballasts. It is possible to use those channels to 
control fixtures in two separate rooms or to control up to 400 fixtures in one room.

4.  SAFETY GUIDELINES

5.  INSTALLING THE CONTROLLER & FUNCTIONS

5.1 Preparations

For HID:

Warning!                 Keep the controller away from fire, excessive heat, water, dust and
contamination. 

Warning!                  The Lumatek Digital Control Panel may only be used to control 
compatible Lumatek controllable fixtures and ballasts. Do not connect the 
controller to other products as this may be dangerous and may cause 
malfunctions in the connected equipment. Doing so will void the warranty.  

Warning!                 Do not open or disassemble the controller, it contains no serviceable
parts. Opening the controller will void the warranty. 
Warning! Make sure the signal cables do not touch the reflectors as the
reflectors get very hot! 

 1.  Mount the fixtures or ballasts as per your lighting plan.
 Interconnect them as described in the manual for the fixture or ballast     
 using the control cable (TRS) supplied with each controllable fixture or ballast.

     Connect ballast 1 control cable from Out socket of ballast 1 
     to the In socket of ballast 2. 

     Connect ballast 2 control cable from Out socket of ballast 2
     to In socket of ballast 3.  

 4. 

3. 

2. 

Connect all remaining ballasts in series accordingly. 

 5. Connect the ballasts or fixtures to the mains.



For LED:

 1. Mount the fixtures as per your lighting plan. Interconnect them as 
described in the manual for the fixture, using the LED control cable 
supplied with the controller and a control link cable purchased separately 
for each additional fixture to be daisy-chain connected in series. 

Warning! Each Channel (Zone) can only control same-powered LED fixtures/drivers;
Zone A can control the same-powered LED fixtures as Zone B or Zone B B can be set
to control different powered LED fixtures eg: Zone A can be set to control 600W LED 
fixtures and Zone B set to control 465W or 1000W LED fixtures.

Note!           Each of the controller’s two channels (Zone A & Zone B) can control up
to 50 LED fixtures. It is possible to use those channels to control LED fixtures in two
separate rooms or to control up to 100 fixtures in one room.

     Using LED control link cable, connect LED fixture 1 ‘Signal Out’ port
    (LED fixture ‘Frame B’)  to the ‘Signal In’ port of LED fixture 2. 

     Connect LED fixture 2  ‘Signal Out’ port to
    the ‘Signal In’ port on LED fixture 3.  

 4. 

3. 

2. 

Daisy-chain connect all remaining LED fixtures in series accordingly.  

 

CONNECT CONTROLLER

 CABLE TO SIGNAL IN

 

 5. Connect the LED fixtures to the mains.



Find a suitable place for the temperature sensor and the controller. Hang the 
sensor between the plants at average canopy height and preferably not 
against the wall. Do not position in direct airflow or light. If you are using another 
climate control system, hang temp sensor close to the sensor of that system.

Position and affix controller to the wall using mounting screws (E) through the 
mounting loops.

Connect the power input (B) and the temperature probes (E). The display will 
light up and you can continue to set up the controller.

Connect controller cable (C/D) from Zone A/B output port (3)       to ‘Signal In’ 
port on LED fixture 1 or ballast 1 IN port.

Warning!  The controller may only be connected to compatible Lumatek controllable
LED fixtures and ballasts.    
 

6. 

7. 

8. 

9. 

 ZONE B LIGHT

SIGNAL OUTPUT

 ZONE A LIGHT

SIGNAL OUTPUT

 ZONE B THERMO

SENSOR OUTPUT

 ZONE A THERMO

SENSOR OUTPUT

POWER ADAPTOR

SOCKET

Note!           Whilst keying in settings if no operation is performed within 10 seconds 
the display will revert to Home screen.

5.2 Setting up the controller

1. Function keys

RIGHT SHIFT

  INCREASE OR

 DECREASE 

PARAMETERS

OK AND SAVE

  SET BUTTON
 TOGGLE 0-10V LED 
& RS485 HID CONTROL

  PAGE UP OR

PAGE DOWN



1. When setting controller for LED drivers/fixtures;

Using a pointed tool (ball point pen) press [SET] button to select 0-10V analogue 
signal protocol (0-10V LED indictor light on only). This will make both zones com-
patible for LED drivers.’

2. When setting controller for HID ballast/fixtures;

Press [SET] button to select RS485 digital signal protocol (LED indicator light on). 
This will make both Zones compatible for HID electronic ballasts.

3. When setting controller for LED drivers/fixtures and HID ballast/fixtures;

Press [SET] button to select both 0-10V & RS485 signal protocols ( both LED indica-
tor lights on). This will make Zone A compatible for LED drivers and Zone B com-
patible for HID electronic ballasts.

‘To set temperature scale and power output unit of measurement:

Press [OK] and then [>] to ‘System Settings’ and [OK] to enter

Press [<]or[>] to ‘Temp’ and [^]or[v] to toggle between ‘C’ (Celsius) or ‘F’ (Faren-
heit). Press [OK] to save.

Press [<]or[>] to ‘Power’; the display will show either % (percent) when LED is select-
ed in ‘Type’ in Zone A/B page and W (Watts) when HID is selected. 

Note! LED driver power output is shown as a percentage of the driver ‘s nominal 
power output eg. 50% of a 1000W LED driver is 500W.
To set Time and Date to your local time;

Press [OK] and then [>] to System Settings and [OK] to enter

In System Settings press [<]or[>] to Hour and [^]or[v] to toggle between 24hour and 
am/pm clock. Press [OK] to save.

Press [<]or[>] to Time and [^]or[v] to set time in hours and minutes and [OK] to save.

Press [<]or[>] to Date and [^]or[v] to set date in Day [D], Month [M] and Year [Y] 
and [OK] to save.’

Press [OK] to enter Home screen

Press [<]or[>] to ZONE A and [OK] to enter

Setting ballast/driver/fixture type:

Press [<]or[>] to Type and [^]or[v] to select ballast/driver type and Press [OK] to save.

Setting light intensity by selecting power output level:

Warning! New HID lamps need to run at nominal power for at least 100 hours to ensure they 
don’t fail prematurely. If using new lamp; set Power to 100%. After 100 hours nominal power 
use, new HPS lamps may be dimmed and boosted and MH/CMH lamps may be dimmed. 
Warning! Do not boost MH/CMH lamps which must not exceed their nominal power.

2. System Settings 

3. Setting Signal Protocol

4. Setting Zone Parameters



In ZONE A Press [<]or[>] to Power and [^]or[v] to select required power output and 
Press [OK] to save.

Setting simulated sun rise and set period:

To allow crops to adjust to either a lights-On period or lights-Off period, a sunrise 
and sunset period may be set. During this period, the light intensity increases from 
the lowest dimming level of the fixture up to the desired intensity and the opposite 
at the lights-Off. The R/S (Rise/Set) period may be set up to 30 minutes.

In ZONE A Press [<]or[>] to R/S and [^]or[v] to select required time period in minutes 
and Press [OK] to save.

Setting Auto-dim and safety shutdown temperature parameters:

Auto-dim and shutdown; if the ambient temperature rises above the set threshold, 
the lamps will firstly be dimmed to minimum dim setting and if the temperature 
continues to rise and exceeds the second set threshold the lamps will shut down to 
prevent crop damage.

In ZONE A Press [<]or[>] to Dim and [^]or[v] to select required temperature to 
engage auto-dim and Press [OK] to save.

In ZONE A Press [<]or[>] to Stop and [^]or[v] to select required temperature to 
engage auto-shutdown and Press [OK] to save.

Setting Delay time before lamp restart after auto-shutdown

If auto-shutdown has been engaged, the time period after temperature has fallen 
below set threshold and lamps are restarted can be set in 5 minute increments from 
0 – 30 minutes.

In ZONE A Press [<]or[>] to Delay and [^]or[v] to select required time period in min-
utes and Press [OK] to save.’

Setting pre-set Switch On/Off and light intensity times

The controller has the capacity for up to six different set switching/dimming times 
per 24 hour period.

Press [OK] to enter Home screen

Press [<]or[>] to ZONE A and [OK] to enter

In ZONE A Press [<]or[>] to NEXT and [OK] to enter
ZONE A time setting

In ZONE A time setting Press [<]or[>] to first time setting check box and [^]or[v] to 
toggle between       to activate time setting and      to deactivate time setting.

5. Setting pre-set Switch On/Off and light intensity times



Press [OK] to enter Home screen

Press [<]or[>] to ZONE A and [OK] to enter

In ZONE A Press [<]or[>] to Power and [^]or[v] to select required power output (light 
intensity) and Press [OK] to action and save.

Selecting 0% will switch lamps Off.

Repeat to set up Zone B.

Note! If controller is disconnected from power supply; any set parameter values 
and Time/Date will be saved.

Press [<]or[>] to Hour and Minute settings and [^]or[v] to set time in hours and 
minutes and [OK] to save.

Press [>] to Power setting and [^]or[v] to set power output and [OK] to save.

To pre-set switch Off; set Power to 0%.

2

6.  CONTROLLER LED INDICATOR

LED ON: Normal status (temperature probe is working normally)

LED OFF: Temperature probe cable not connected correctly or temperature control fail.

LED SLOW FLASH: High temperature auto-dim threshold; ballast will now dim to reduce temperature.

LED FAST FLASH: High temperature auto-shutdown; ballast will switch off.

LED ON: Lamp is on

LED OFF: Lamp is off

The same reading as 1 The same reading as 2

0-10V LED ON only: 
0-10V analog signal 
to both Zones for LED drivers

RS485 LED ON only: 
RS485 digital signal to both 
Zones for HID
Both 0-10V & RS485 LED ON: 
Zone A is 0-10V for LED drivers and 
Zone B is RS585 for HID ballasts.

1

3 4

5 6

6. Real time On/Off switching and adjusting light intensity

7.  LED FAILURE INDICATOR ON ELECTRONIC BALLAST

Note! If controller not connected; the power output LED will go On normally and in 
the event of any failure; the LED above highest power output setting will flash. See 
table below to decode fault.

If controller connected; the ‘controller ‘ LED on electronic ballast will turn Onand 
flash every 2 seconds; this means that the controller is working normally.If the 
ballast fails to receive signal from the controller (either because of poor signal 
cable connection or controller failure) the ‘controller’ LED on ballast will flash 
quickly (every 0.2 seconds). In the event of any other failure; the LED above 
highest power output setting on ballast will flash. See table below to decode fault.



 

CONDITION                        LED STATUS                                       DESCRIPTION

Ballast Locked

Cycle Error

Low Mains

High Mains

Over Temperature

Flash*1

Flash*2

Flash*3

Flash*5

Flash*4

Maximum amount of ignition 
attempts without success 

Lamp stopped for unknown reason
or output signal interrupted. 

Mains Voltage too Low

Mains Voltage too High

Maximum driver temperature exceeded

        FAULT                         INSPECTION METHOD                        TROUBLESHOOTING

Controller doesn’t have
any display after 

connecting to power 

Check the Power Supply

Check the Adaptor

Check the Controller

Waiting for power supply to return

Change the Adaptor

Change the Controller

Ballast output power is 
not same as command 

signal sent from controller

Check the Sun rise and 
set time periods 

Reset or switch off sun rise
/set time period.

Reset temperature 
control values. 

When several ballasts 
are working together, 

some units are working 
well but some fail to work

Check control cable 
connections

Check if the ballast 
is faulty 

Disconnect and reconnect 
control cable or replace cable.

Check LED failure 
indicator on ballast. 

Fail to control ballasts

Check the connection between 
controller and ballasts; 

make sure each connection 
is well-plugged. 

Reconnect the control cables

Controller doesn’t have
any temperature display 

after the temperature 
probe is connected  

Check ‘controller’ LED
on ballast is flashing normally 

Change to another
   temperature probe  

Fail to turn on lamp

Check if the temperature 
probe is damaged. 

Reconnect Cables

8. LUMATEK CONTROLLER TROUBLESHOOTING

Check the temperature 
probe & temperature 

control values set.

Note! To reset ballast; disconnect from mains and reconnect after 30 seconds

Warning! When replacing a lamp, always switch Off ballast first by removing 
plug from power supply. Never switch off lamp by removing lamp cable from 
a live ballast.



The symbol on the material, accessories or packaging indicates that this prod-
uct may not be discarded as household waste. Dispose of the equipment 
through a recycling centre that handles electronics and electrical appliances 
within the EU and in other European countries which use separate collection 
systems for used electronics and electrical appliances. By disposing of the 
equipment in the proper way, you will be helping to prevent possible risks to the 
environment and public health which might otherwise be caused by improper 
handling of the discarded equipment. Recycling of materials contributes to the 
conservation of natural resources. Please do not dispose of your old electronics 
and electrical appliances via household waste.

Lumatek Ltd warrants the mechanical and electronic components of their prod-
uct to be free of defects in material and workmanship if used under normal 
operating conditions for a period of three (3) years from the original date of 
purchase. If the product shows any defects within this period and that defect is 
not due to user error or improper use Lumatek Ltd shall, at its discretion, either 
replace or repair the product using suitable new or reconditioned products or 
parts. In case Lumatek Ltd decides to replace the entire product, this limited 
warranty shall apply to the replacement product for the remaining initial warran-
ty period, i.e. three (3) years from the date of purchase of the original product. 
For service; return the product to your shop with the original sales receipt.

9. MAINTENANCE AND REPAIR

                 ATTENTION: THIS PRODUCT CONTAINS A BATTERY.
                 MUST BE DISPOSED OF PROPERLY.

10. ENVIRONMENT AND DISPOSAL

EN 61347-1:2008
EN 61347-2-12:2005
EN 55015

11. REGULATORY STANDARTS

12. WARRANTY

Warning! Do not open or disassemble the controller as it contains no serviceable 
parts. Opening the controller will void its warranty.
Warning! Do not use acids, solvents, abrasives or other aggressive substances to 
clean the controller as this may cause damage.

The controller is maintenance free. It may be cleaned with a soft dry 
cloth.Please contact your reseller in case of controller malfunction.
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1.  IEINLEITUNG

2.  PRODUKTANGABEN

2.1  Produktbeschreibung

2.2  Allgemeine Produktinformationen

2.3  Umgebung

Achtung! Das Produkt darf keiner Feuchtigkeit, Kondensfeuchtigkeit, 
Verunreinigung oder Staub ausgesetzt werden.

BETRIEB AUFBEWAHRUNG

TEMPERATURBEREICH (UMGEBUNG)

BETRIEBSFEUCHTIGKEIT (25ºC)

WASSER- UND STAUBDICHT

DIELEKTRISCHE SPANNUNGSFESTIGKEIT (HI-POT)

-20ºC - +40ºC

-20ºC - 90ºC
nicht kondensierend nicht kondensierend

Kommunikationsleitung zu 
GND:500Vac/60S 5.5mA max

10ºC - 95ºC

-40ºC - +70ºC

IP20

PRODUKTNAME

PRODUKTCODE

HERSTELLER

EAN

Lumatek Ltd

Das Lumatek Digital Control Panel Plus ist ein zweikanaliger digitaler Beleuch-
tungscontroller mit zwei Signalen, wobei jeder der beiden Kanäle (Zonen) bis zu 
200 steuerbare HID-Leuchten oder Vorschaltgeräte von Lumatek mit einem 
digitalen RS485-Signal oder bis zu 50 LED-Leuchten mit analoger 0 steuern kann 
-10V Signal. Es ist möglich, jede Zone zur Steuerung von Leuchten in zwei 
unabhängigen separaten Räumen oder zur Steuerung von bis zu 400 Leuchten 
in einem Raum mit zwei verschiedenen Lichtquellentypen zu verwenden.

Das Lumatek Bedienfeld plus ist eine digitale Dualsignal-Lichtsteuerung für eine 
präzise externe Steuerung Ihrer Lumatek Beleuchtungskörper, Treiber und 
Vorschaltgeräte. Diese intelligente Steuerung überwacht dank der innovativen 
Technologie die Raumtemperaturen und automatisiert die Lichtzeit und Inten-
sität, das sicherheitsgesteuerte Dimmen und das Ein- und Ausschalten. Einfach 
an Ihre Lumatek Geräte, Treiber oder Vorschaltgeräte anschließen und schon 
können Sie Ihren Anbau regulieren.

Vielen Dank für den Kauf vom Lumatek Bedienfeld Plus. Wir sind uns sicher, 
dass Sie auch in den kommenden Jahren mit der Steuerung zufrieden sein 
werden. Bitte lesen Sie sich dieses Handbuch vor der Installation und Nutzung 
des Bedienfelds sorgfältig durch, da hier alle notwendigen Informationen zur 
erfolgreichen Installation, Verwendung und Wartung des Produkts enthalten 
sind.In diesem Handbuch wird das Lumatek Digitale Bedienfeld Plus als Steuer-
ung“ bezeichnet.

Lumatek Control Panel Plus 2.0

LUMM0019

5060560031079



2.4  Technische Daten

MAßE DER STEUERUNG     (LxWxH)

MAX. ANZAHL AN VORSCHALTGERÄTEN/
TREIBERN PRO ZONE

GESAMTZAHL DER VORSCHALTGERÄTE/
TREIBER PRO STEUERUNG

LEISTUNGSDIMMUMFANG (1%-SCHRITTE)

GEWICHT

STROMVERSORGUNG

STEUERBARES VORSCHALTGERÄT/TREIBERTYP

STEUERBARES VORSCHALTGERÄT/TREIBERTYP

LED-LEISTUNGSANPASSUNGSBEREICH

TEMPERATURKONTROLLIERTER PRÜFUMFANG 
EINSTELLBARER BEREICH

DAUER VON SONNENAUFGANG & SONNENUNTERGANG

SCHUTZZEIT BEI EINSCHALTVERZÖGERUNG

TEMPERATURKONTROLLIERTER PRÜFUMFANG 
SCHUTZBEREICH

128 x 80 x 25 mm

280g

250W: 60%-110% (150W-275W)   |   315W: 50%-100% (158W-315W)

400W: 60%-110% (250W-440W)   |   600W: 40%-110% (250W-660W)

630W: 80%-100% (500W-630W)   |   945W: 50%-100% (475W-945W)

1000W: 60% - 115% (600W-1150W)

400 (RS485)

250W, 315W, 400W, 600W, 630W, 1000W

Alle von LumateK steuerbaren LED-Treiber

200 (RS485)

100 (0-10V)

50 (0-10V)

Adapter 100 - 240V AC 50/60Hz – DC 5V/2A

10% - 100%

GENAUIGKEIT DER LEISTUNGSREGELUNG 1%

0ºC - 40ºC

10ºC - 50ºC

0 - 30min

0, 5, 10, 15, 20, 25,  30mins

3.  KOMPONENTE

Digitales Bedienfeld Plus

Stromkabel/Stecker

TRS Steuerverbindungskabel

LED Steuerverbindungskabel

Temperatursensorkabel 5m

2-Kanal Dualsignal-
Beleuchtungssteuerung

100-240V 50/60Hz
AC - 5V/2A DC

Zum Anschluss des Reglers an das 
Vorschaltgerät, mit 

Magnetring am Kabel

Umgebungstemperatursensor 
für jede Zone

1

1

2

2

2

NAME                    ANZ.     FOTO                      BEMERKUNG

Befestigungsschrauben
Zur Wandmontage der Steuerung

2

So schließen Sie den Controller 
an das LED-Gerät an



Hinweis! Jeder der beiden Kanäle (Zone A & Zone B) kann bis zu 200 Lumatek 
Steuerungsleuchten oder Vorschaltgeräte steuern. Diese können in zwei getren-
nten Räumen installiert werden oder bis zu 400 Leuchten in einem steuern.

4.  SICHERHEITSRICHTLINIEN

5.  INSTALLATION DER STEUERUNG & FUNKTIONEN

5.1  Vorbereitungen

Für HID:

 1.

 

 

 4. 

3. 

2. 

 5. 

Achtung! Halten Sie die Steuerung von Feuer, übermäßiger Hitze, Wasser, Staub und Verun-
reinigungen fern.

Achtung! Das Lumatek Digitales Bedienfeld Plus darf nur zur Steuerung mit kompatiblen 
Lumatek Geräten, Treibern und Vorschaltgeräten verwendet werden. Schließen Sie die 
Steuerung nicht an andere Produkte an, da dies gefährlich sein kann und zu Fehlfunktionen 
in den angeschlossenen Geräten führen kann. Dadurch erlischt die Garantie.

Achtung! Öffnen oder demontieren Sie nicht die Steuerung, da sie keine wartungsfähigen 
Teile enthält. Das Öffnen der Steuerung führt zum Erlöschen der Garantie.

Achtung! Achten Sie darauf, dass die Signalkabel nicht die Reflektoren berühren, da sie sehr 
heiß werden!

Montieren Sie die Leuchten oder Vorschaltgeräte gemäß dem Beleuchtung-
splan. Verbinden Sie sie wie im Handbuch beschrieben mit dem Steuerkabel 
(TRS), das jeder steuerbaren Leuchte oder Vorschaltgerät beiliegt.
Verbinden Sie das Steuerkabel von der Ausgangsbuchse des Vorschaltgeräts 1 
mit der Eingangsbuchse des Vorschaltgeräts 2. 
Verbinden Sie das Steuerkabel von der Ausgangsbuchse des Vorschaltgeräts 2 
mit der Eingangsbuchse des Vorschaltgeräts 3. 
Verbinden Sie alle Vorschaltgeräte der Serie entsprechend. 
Schließen Sie die Vorschaltgeräte oder Vorrichtungen an das Stromnetz an.



Für LED:

 1. Montieren Sie die Leuchten gemäß Ihrem Beleuchtungsplan. Schließen Sie 
sie wie im Handbuch für das Gerät beschrieben an, indem Sie das mit 
dem Controller gelieferte LED-Steuerkabel und ein 
Steuerverbindungskabel verwenden, die separat für jedes zusätzliche 
Gerät erworben wurden, das in Reihe geschaltet werden soll.

     Verbinden Sie mit dem LED-Steuerungsverbindungskabel den
    „Signal Out“ -Anschluss des LED-Scheinwerfers 1 (LED-Scheinwerfer „Frame B“)
    mit dem „Signal In“ -Anschluss des LED-Scheinwerfers 2.

     Verbinden Sie den „Signal Out“ -Anschluss der LED-Leuchte 2 mit dem
    „Signal In“ -Anschluss der LED-Leuchte 3. 

 4. 

3. 

2. 

Daisy-Chain verbindet alle verbleibenden LED-Leuchten entsprechend in Reihe. 

SCHLIEßEN SIE DAS CONTROLLER-KABEL
AN SIGNAL IN  SIGNAL IN AN

 5. Schließen Sie die LED-Leuchten an das Stromnetz an.

Hinweis! 
Jeder der beiden Kanäle des Controllers (Zone A und Zone B) kann bis zu 50 
LED-Leuchten steuern. Mit diesen Kanälen können LED-Leuchten in zwei sep-
araten Räumen oder bis zu 100 Leuchten in einem Raum gesteuert werden.

Achtung! Jeder Kanal (Zone) kann nur LED-Leuchten / Treiber mit gleicher Leis-
tung steuern. Zone A kann LED-Leuchten mit derselben Leistung steuern wie Zone 
B oder Zone B kann zur Steuerung von LED-Leuchten mit unterschiedlicher Leis-
tung eingestellt werden, z. B.: Zone A kann zur Steuerung von 600-W-LED-Leucht-
en und Zone B zur Steuerung von 465-W- oder 1000-W-LED-Leuchten eingestellt 
werden.



Suchen Sie einen geeigneten Platz für den Temperatursensor und den Regler. 
Hängen Sie den Sensor zwischen den Pflanzen auf mittlere Vordachhöhe und 
vorzugsweise nicht an die Wand. Bitte nicht in direktem Luftstrom oder Licht 
positionieren. Wenn Sie ein anderes Klimasteuerungssystem verwenden, sollte 
der Temperatursensor in der Nähe des Sensors von diesem System hängen.

Positionieren und befestigen Sie den Regler mithilfe der Befestigung und den 
Befestigungsschrauben an der Wand.

 Schließen Sie den Stromeingang (B) und die Temperatursonden (E) an. Das 
Display leuchtet auf und Sie können den Controller weiter einrichten.

Schließen Sie das Controller-Kabel (C / D) vom Ausgangsanschluss (3) der Zone 
A / B        an den Anschluss „Signal In“ an der LED-Leuchte 1 oder am Vorschalt-
gerät 1 IN an.

 

6. 

7. 

8. 

9. 

SIGNALAUSGANGSBUCHSE 

ZONE A

SIGNALAUSGANGSBUCHSE 

ZONE B

BUCHSE FÜR 

TEMPERATURSENSOR 

DER ZONE A
BUCHSE FÜR 

TEMPERATURSENSOR 

DER ZONE B

NETZTEIL-SCHNITTSTELLE

5.2   Einrichten der Steuerung

1.    Funktionstasten

RECHTSSCHALTUNG

PARAMETER 

ERHÖHEN

PARAMETER 

REDUZIEREN

BESTÄTIGEN/
SPEICHERN

  SET 
 SIGNAL ZWISCHEN 0-10V UND 
RS485 UMSCHALTEN 

LINKSVERSCHIEBUNG

Achtung! Der Controller darf nur an kompatible steuerbare Lumatek-LED-Leucht-
en und Vorschaltgeräte angeschlossen werden.

Hinweis! Wenn während der Eingabe der Einstellungen innerhalb von 10 Sekund-
en keine Funktion ausgeführt wird, kehrt die Anzeige zum Startbildschirm zurück.



1.Bei der Einstellung des Reglers für LED-Treiber/-Leuchten

Drücken Sie auf [SET], um 0-10V für das analoge Signalprotokoll (LED-Anzeige ein) einzus-
tellen. Dies macht beide Zonen für LED-Fahrer kompatibel.

2. Bei der Einstellung des Reglers für HID-EVG/Leuchten;

Drücken Sie auf [SET], um das RS485 digitale Signalprotokoll (LED-Anzeige ein) anzuzei-
gen. Damit sind beide Zonen mit HID-EVGs kompatibel.

3. Bei der Einstellung der Steuerung für LED-Treiber/-Leuchten und HID-EVG/-Leuchten

Drücken Sie auf [SET], um das Signalprotokoll 0-10V und RS485 auszuwählen (beide 
LED-Anzeigen leuchten). Dadurch wird die Zone A für LED-Treiber und die Zone B für 
HID-EVG kompatibel.

Zeit und Datum nach Ortszeit eingeben:

Drücken Sie auf [OK] und anschließend auf [>] zu System Settings und nochmal [OK], um 
das Menü aufzurufen

Drücken Sie in den System Settings auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Hour und [^]oder[v], 
um zwischen 24 Std. und am/pm zu wechseln. Drücken Sie [OK], um Ihre Eingabe zu spe-
ichern.

Drücken Sie [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Time und [^]oder[v], um die Zeit in Stunden und 
Minuten einzustellen. Drücken Sie anschließend auf [OK], um zu speichern.

Drücken Sie [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Date und [^]oder[v], um das Datum nach Tag 
[D], Monat [M] und Jahr [Y] einzustellen und drücken Sie anschließend zum Speichern auf 
[OK].

Drücken Sie auf [OK], um auf den Home-Bildschirm zu gelangen

Drücken Sie auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt ZONE A und anschließend auf [OK]

Einstellen des Vorschaltgerätes/Treibers/Leuchtentyps:

Drücke [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Type und [^]oder[v], um den Vorschaltgerät/Treiber 
auszuwählen und drücken Sie anschließend [OK], um zu speichern.

Einstellung der Lichtintensität durch die Auswahl des Leistungsausgangspegels:

Achtung! Neue HID-Lampen müssen mindestens 100 Stunden lang mit Nennleistung betrie-
ben werden, um sicherzustellen, dass sie nicht vorzeitig ausfallen. Wenn Sie eine neue 
Lampe verwenden, stellen Sie die Leistung auf 100% ein. Nach 100 Stunden Nennleistung 
können die neuen HPS-Lampen dann gedimmt und verstärkt und MH/CMH-Lampen ged-
immt werden.
Achtung! Verstärken Sie keine MH/CMH-Lampen, die ihre Nennleistung nicht überschreiten 
dürfen.

2.   Systemeinstellungen 

3. Einstellung des Signalprotokolls

4.  Einstellen der Zonenparameter



Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Power und [^]oder[v], um die 
gewünschte Leistung auszuwählen und drücken Sie[OK], um zu speichern.

Simulierten Sonnenauf- und untergang einstellen:

Damit sich die Nutzpflanzen auf Licht ein oder aus einstellen können, kann ein simulierter 
Sonnenauf- und -untergang eingestellt werden. Während dieses Zeitraums steigt die Lichtin-
tensität von der niedrigsten Dimmstufe der Leuchte bis zur gewünschten Intensität und 
umgekehrt. Die Dauer des R/S (Auf-/Untergang) kann auf bis zu 30 Minuten eingestellt 
werden.

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt R/S und [^]oder[v], um die 
gewünschte Zeitspanne in Minuten auszuwählen, und drücken Sie[OK] zum Speichern.

Einstellung für die automatische Dimmung und Sicherheitsabschaltung:

Automatisches Dimmen und Abschalten: wenn die Umgebungstemperatur über den 
eingestellten Schwellenwert steigt, werden die Lampen zunächst auf die minimale 
Dimmstufe gedimmt. Wenn die Temperatur weiter steigt und den zweiten Schwellenwert 
überschreitet, schalten sich die Lampen ab, um Erntebeschädigungen zu vermeiden.

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Dim und [^]oder[v], um die 
gewünschte Temperatur für die automatische Dimmung auszuwählen und drücken 
Sie[OK], um zu speichern.

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Stop und [^]oder[v], um die 
gewünschte Temperatur für die automatische Abschaltung auszuwählen und drücken 
Sie[OK], um zu speichern.

Einstellung der Verzögerungszeit vor dem Neustart der Lampe nach dem automatischen 
Abschalten

Wenn die automatische Abschaltung aktiviert ist, kann die Zeitspanne nach einem Tem-
peraturabfall unter den eingestellten Schwellenwert und dem Neustart der Lampen von 0 - 
30 Minuten in 5 Minuten-Schritten eingestellt werden. 

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Delay und [^]oder[v], um die 
gewünschte Zeitspanne in Minuten auszuwählen und drücken Sie anschließend auf [OK], 
um zu speichern.

Mit der Steuerung kann man bis zu sechs verschiedene Schalt-/Dimmzeiten pro 
24-Stunden-Zeitraum einstellen.

Drücken Sie[OK], um zum Home-Bildschirm zu gelangen.

Drücken Sie [<]oder[>] bis ZONE A und auf [OK]

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis NEXT und auf [OK], um zu ZONE A time 
setting zu gelangen.

Drücken Sie in ZONE A time setting auf [<]oder[>] bis zur ersten Zeiteinstellung       
und [^]oder[v], um zwischen        zu wechseln und die Zeiteinstellung zu aktivieren 
und [check box symbol], um die Zeiteinstellung zu deaktivieren.

5. Einstellung für voreingestellte Ein-/Ausschaltzeiten und Lichtintensität



Drücken Sie[OK], um zum Home-Bildschirm zu gelangen.

Drücken Sie [<]oder[>] bis ZONE A und auf [OK]

Drücken Sie in ZONE A auf [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Power und  
[^]oder[v], um die gewünschte Leistung (Lichtintensität) auszuwählen  und 
drücken Sie anschließend auf [OK] zur Ausführung und zum  Speichern.

Bei Auswahl von 0% werden die Lampen ausgeschaltet.

Wiederholen Sie dies für die Einrichtung von Zone B.

Hinweis! Auch wenn die Steuerung vom Stromnetz getrennt wird, bleiben alle 
eingestellten Parameterwerte und Uhrzeit/Datum gespeichert.

Drücken Sie [<]oder[>] bis zum Menüpunkt Hour und Minute und [^]oder[v], um die 
Zeit in Stunden und Minuten einzustellen und [OK], um zu speichern.

Drücken Sie [>] bis zum Menüpunkt Power und [^]oder[v], um die Leistung einzustel-
len und auf [OK], um zu speichern.

Zum Ausschalten der Voreinstellung, stellen Sie Power auf 0%.

2

6.  INDICATORI LED DEL CONTROLLER

Wie 1
Wie 2

Nur 0-10V LED EIN: 0-10V 
analoges Signal für beide 
Zonen für LED-Treiber

Nur RS485 LED EIN: RS485 digitales 
Signal für beide Zonen für HID
Beide 0-10V & RS485 LED EIN: 
Zone A ist 0-10V für LED-Treiber 
und Zone B ist RS585 für HI-EVG.

1

3
4

5 6

LED EIN: Normalzustand (Temperatursensor funktioniert normal)
LED AUS: Temperatursensorkabel ist nicht richtig angeschlossen oder die Temperaturregelung ist fehlgeschlagen.
LED LANGSAMES BLINKEN: Schwellenwert für die autom. Dimmung bei hoher Temperatur; Dimmung senkt die 
Temperatur.
LED SCHNELLES BLINKEN: Autom. Abschaltung bei hoher Temperatur; Vorschaltgerät schaltet sich aus.

LED EIN: Lampe ist an
LED AUS: Lampe ist aus

6.  Ein-/Ausschalten und Einstellen der Lichtintensität in Echtzeit: 

7. LED-AUSFALLANZEIGE AM ELEKTRONISCHEN VORSCHALTGERÄT
HINWEIS! Wenn die Steuerung nicht angeschlossen ist, leuchtet die LED normal. Bei einem 
Ausfall blinkt die LED über der Einstellung für die höchste Leistung. Siehe Tabelle unten zur 
Fehlerbehebung.

Wenn die Steuerung angeschlossen ist, blinkt die LED-„Steuerung“ am elektronischen 
Vorschaltgerät alle 2 Sekunden; das bedeutet, dass die Steuerung normal arbeitet. Wenn 
das Vorschaltgerät kein Signal von der Steuerung empfängt (entweder aufgrund einer 
schlechten Signalverbindung oder eines Steuerungsausfalls), blinkt die LED-„Steuerung“ 
am Vorschaltgerät schnell (alle 0,2 Sekunden). Im Falle eines weiteren Fehlers blinkt die 
LED über der höchsten Leistungseinstellung am Vorschaltgerät. Siehe Tabelle unten zur 
Fehlerbehebung.



 

BEDINGUNG                       LED-STATUS                           BESCHREIBUNG

Vorschaltgerät gesperrt

Zyklusfehler

Wenig Strom

Hochspannung

Überhitzung

Flash*1

Flash*2

Flash*3

Flash*5

Flash*4

Maximale Anzahl von 
Zündversuchen ohne Erfolg

Lampe ging aus unbekanntem Grund 
aus oder das Ausgangssignal wurde unterbrochen.

Netzspannung zu niedrig.

Netzspannung zu hoch

Maximale Temperatur 
überschritten

    URSACHE                               PRÜFMETHODE                       FEHLERBEHEBUNG

Überprüfen Sie die Stromversorgung

Überprüfen Sie den Adapter

Überprüfen Sie die Steuerung

Warten auf die Rückkehr 
der Stromversorgung

Wechseln Sie den Adapter

Wechseln Sie die Steuerung

Überprüfen Sie die Zeiträume 
für Sonnenauf- und unter-gang

Setzen Sie die Einstellung für Sonnenauf- 
und unter-gang zurück oder aus

Setzen Sie die Temperatur-
kontrollwerte zurück

Prüfen Sie die Kabelverbindungen

Überprüfen Sie, ob das 
Vorschaltgerät defekt ist.

Trennen und verbinden Sie das 
Steuerkabel oder ersetzen Sie es.

Überprüfen Sie die LED-
Ausfallanzeige am Vorschaltgerät.

Keine Kontrolle der 
Vorschaltgeräte möglich

Schließen Sie die Kabel wieder an.

Verwenden Sie einen 
anderen Temperatursensor.

Lampe kann nicht 
eingeschaltet werden

Schließen Sie die Kabel erneut an

8.  LUMATEK FEHLERBEHEBUNG FÜR DIE STEUERUNG

Überprüfen Sie die 
eingestellten Temperaturfühler- 

und kontrollwerte.

Der Controller zeigt nach dem 
Anschluss an die Stromver-

sorgung nichts an.

Überprüfen Sie die Verbind-
ung zwischen Steuerung und 
Vorschaltgerät; vergewissern 
Sie sich, dass jeder Anschluss 

richtig angeschlossen ist.

Überprüfen Sie, ob die 
LED-„Steuerung“ am 

Vorschaltgerät normal blinkt.

Die Steuerung zeigt nach 
dem Anschluss des Tempera-

tursensors nichts an.

Überprüfen Sie, ob der 
Temperatursensor beschädigt 

ist.

Die Ausgangsleistung des 
Vorschaltgeräts ist nicht 

identisch mit dem Befehlssig-
nal, das von der Steuerung 

gesendet wird.

Wenn mehrere Vorschalt-
geräte zusammenarbeiten, 

funktionieren manche Geräte 
gut, andere jedoch nicht.

Hinweis! Um das Vorschaltgerät zurückzusetzen, müssen Sie es vom Stromnetz tren-
nen und nach 30 Sekunden wieder anschließen.

Achtung! Schalten Sie beim Lampenwechsel immer zuerst das Vorschaltgerät aus, 
indem Sie den Stecker ziehen. Schalten Sie die Lampe niemals aus, indem Sie das 
Lampenkabel von einem unter Spannung stehenden Vorschaltgerät trennen.



Das Symbol auf dem Material, dem Zubehör oder der Verpackung zeigt an, 
dass dieses Produkt nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden darf. Entsorgen Sie 
die Geräte über ein Recyclingzentrum mit einem getrennten Sammelsystem für 
Elektronik und Elektrogeräten innerhalb der EU und anderen europäischen Län-
dern. Durch die ordnungsgemäße Entsorgung der Geräte tragen Sie dazu bei, 
mögliche Gefahren für die Umwelt und die öffentliche Gesundheit zu ver-
meiden, die sonst durch unsachgemäße Handhabung der ausgedienten 
Geräte entstehen könnten. Das Recycling von Materialien trägt zur Erhaltung 
der natürlichen Ressourcen bei. Bitte entsorgen Sie Ihre alten Elektronik- und 
Elektrogeräte nicht über den Hausmüll.

Lumatek Ltd. garantiert, dass die mechanischen und elektronischen Kompo-
nenten ihres Produkts bei Verwendung unter normalen Betriebsbedingungen für 
einen Zeitraum von drei (3) Jahren ab Kaufdatum keine Material- und Verarbeit-
ungsfehler aufweisen. Wenn das Produkt innerhalb dieser Frist Mängel aufweist 
und dieser Fehler nicht auf einen Benutzerfehler oder eine unsachgemäße Ver-
wendung zurückzuführen ist, wird Lumatek Ltd. nach eigenem Ermessen das 
Produkt entweder ersetzen oder mit geeigneten neuen oder überholten Produk-
ten oder Teilen reparieren. Falls Lumatek Ltd. beschließt, das gesamte Produkt zu 
ersetzen, gilt die Garantie für das Ersatzprodukt für die verbleibende anfängliche 
Garantiezeit, d.h. drei (3) Jahre ab Kaufdatum des ursprünglichen Produkts. Für 
Servicearbeiten senden Sie das Produkt mit dem Originalkaufbeleg bitte an 
Ihren Händler zurück.

9. WARTUNG UND REPARATUR

ACHTUNG: DIESES PRODUKT ENTHÄLT EINE BATTERIE.
MUSS ORDNUNGSGEMÄß ENTSORGT WERDEN.

10. UMWELT UND ENTSORGUNG

EN 61347-1:2008
EN 61347-2-12:2005
EN 55015

11. REGULATORISCHE NORMEN

12. GARANTIE

Achtung! Öffnen oder demontieren Sie nicht die Steuerung, da sie keine war-
tungsfähigen Teile enthält. Das Öffnen der Steuerung führt zum Erlöschen der 
Garantie.
Achtung! Verwenden Sie zur Reinigung der Steuerung keine Säuren, Lösungsmit-
tel, Scheuermittel oder andere aggressive Substanzen, da dies zu Schäden 
führen kann.

Die Steuerung ist wartungsfrei und kann mit einem weichen, trockenen Tuch 
gereinigt werden.Bitte wenden Sie sich bei einer Fehlfunktion der Steuerung an 
Ihren Händler.
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